

## Gobierno Regional conmemorará el Día Mundial del Agua con concierto en Valparaíso

La cantautora Evelyn Cornejo, junto a Trappo Banda y La Honda, serán parte del concierto "A Recuperar las Aguas", que se enmarca en la conmemoración del Día Mundial del Agua, y que se realizará este martes 22 de marzo, a partir de las 18hrs, en la plaza Cívica de Valparaíso (Bellavista esq. Brasil, Valparaíso), en un evento que tendrá la conducción de Nathalie Nicloux.

La actividad, organizada por el Gobierno Regional de Valparaíso, y de carácter pública y gratuita, tiene por propósito no sólo relevar la importancia de esta fecha, sino que también poner en valor la importancia del agua ante la actual crisis hídrica que afecta a la región.

### Anuncio Patrocinado

El Día Mundial del Agua se celebra cada 22 de marzo desde 1993 para recordar la importancia del vital elemento, y fue propuesto en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo, efectuada en Río de Janeiro en 1992. A partir de este momento, la conmemoración ha tenido distintos énfasis, mas su importancia ha ido en aumento ante el cambio climático y la crisis socioambiental que afecta al país y el mundo, en donde la región de Valparaíso no ha sido ajena, motivo por el que se hace muy necesario hacer un llamado al cuidado del agua, a que se garantice como un derecho humano y un bien común.

Rodrigo Mundaca, gobernador de la Región de Valparaíso, resaltó la importancia de esta fecha, toda vez que "Del agua dependen la vida de las personas, la vida de los vegetales, el funcionamiento de los ecosistemas, el desarrollo de las economías locales, y Chile -en esta materia- es el único país del mundo que mantiene privatizada sus fuentes de agua y la gestión de las mismas".

Gobierno Regional conmemorará el Día Mundial del Agua con concierto en Valparaíso

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Asimismo, la máxima autoridad regional invitó a la comunidad a asistir al concierto, indicando que “Este 22 de marzo vamos a conmemorar, desde el Gobierno Regional de Valparaíso, el ‘Día Mundial del Agua’ como un grito en torno a la necesidad de terminar con su privatización, de terminar con su mercantilización, y poder -por fin- recuperar el agua para nuestras comunidades, para nuestros territorios”.

y tú, ¿qué opinas?